

TABLE ROC®

NEU · NEW
**AM LAGER
IN STOCK**

KARAFFEN UND MEHR | DECANTERS AND MORE


ARC V9689

 Abondance
Dekantierkaraffe / Decanter 160cl

Bestellnummer / Order No.

Bezeichnung / Name

Marke / Brand



2 x 1 / 80

Stückpreis / PPI

46,16€

Die Karaffe verfügt über eine weite Öffnung für einfaches Ausschenken und einen schlanken Hals, der ein sanftes Servieren ermöglicht und gleichzeitig die Struktur des Weins bewahrt. Die weite, bauchige Form bietet eine optimale Belüftungsfläche, um die ganze Komplexität des Weins zu entfalten.

The carafe features a wide opening for easy pouring and a slender neck enabling a smooth service while preserving the wine's structure. Its ideally shaped bulb provides an optimal aeration surface to reveal the full complexity of the wine.


Luigi Bormioli
ITALY

A11313G0402L990

 Bach
Flasche mit Stopfen / Bottle with stopper 73,1cl

Bestellnummer / Order No.

Bezeichnung / Name

Marke / Brand



6 / 288

Stückpreis / PPI

15,57€

Diese Flasche ist besonders zum Servieren, aber auch zum Aufbewahren in der Bar geeignet. Der Glasstopfen schließt luftdicht und verhindert somit, dass sich die Aromen edler Brände verflüchtigen.

This bottle is ideal for serving, but also for storing in the bar. The glass stopper provides an airtight seal, preventing the aromas of fine spirits from evaporating.


BOR 1011688

 Exclusiva
Karaffe / Decanter 107,5cl

Bestellnummer / Order No.

Bezeichnung / Name

Marke / Brand



6 / 216

Stückpreis / PPI

10,61€

Zeitgemäßes und raffiniertes Design machen diese Karaffe zum idealen Begleiter auf dem gedeckten Tisch. Die elegante Ausführung erfüllt selbst die Anforderungen von High-End-Restaurants und ist eine kongeniale Ergänzung zur gleichnamigen Trinkglasserie.

Contemporary and sophisticated design makes this carafe the ideal companion for any table setting. The elegant design meets even the requirements of high-end restaurants and is a perfect complement to the drinking glass series of the same name.

